

Super

3

令和5年1月31日
立川市立第三小学校
校長 田村 聡

特別音楽授業（ミニコンサート）&給食

1年生が、エバリー（小金井市観光大使）さんによるミニコンサートを体験することができました。一度は聴いたことのあるクラシックの名曲やアニメの主題歌などを間近で親しむといった特別授業でした。





大きな動作で演奏してくださったり、簡潔な説明をしてくださったりで、子どもたちにもとても分かりやすいものでした。大きなホールでオーケストラの演奏も素晴らしいですが、自分たちの目の前での演奏、貴重な経験でした。2月6日には2年生がこの特別授業を受けます。

この体育館からの帰り道、給食室前を通りました。「あっ、そうだ。今日は揚げパンだ。」と思い出しました。検食の準備はできているようです。揚げパンは砂糖かな？それともキナコかな？



今日の献立は、リクエスト献立です。ポークシチュー（2年）フルーツヨーグルト（3年）そして揚げパンは6年です。さすが6年、村度ができます。砂糖の揚げパンをリクエストしていました。

「違いの分かる6年生」とでもいうのでしょうか。指が油まみれになったり、砂糖が口の周りについたり、机の上にパラパラとこぼれたり、食べるのに大変苦労しますが、揚げパンは

砂糖が一番です。いただきます。